

# *Irán y Cuba celebran 43 años de relaciones diplomáticas*

---



Teherán, 7 sep (RHC) El embajador de Cuba, Alberto González Casals, recordó este miércoles los estrechos lazos que unen a su país con la nación persa desde el triunfo de La Revolución Islámica de Irán, hace 43 años.

Ambos países tienen rutas muy similares, Irán ve a Cuba como un socio estratégico en la región de Latinoamérica, puntualizó Isaa Kamelli, Director general para las Américas de la Cancillería de Irán.

Tenemos una relación política fuerte y tenemos también en perspectiva aumentar las relaciones económicas en diversos sectores entre ellos en materia biotecnológica, un ejemplo es la cooperación en materia de vacunas entre los dos países, remarcó Kamelli.

Las sanciones, los bloqueos y los embargos no funcionan, solo hacen sufrir a los pueblos y crear mayores tensiones, apuntó el jefe de la diplomacia cubana en esta capital al señalar que ambos países sortean dificultades de esa índole cotidianamente.

De una y otra parte significaron cómo las sanciones además de generar problemas, fueron propicias para avistar nuevas oportunidades beneficiosas en medio de esas circunstancias.

A principios de año ambos Estados desarrollaron en esta capital la XVIII Sesión de la Comisión intergubernamental Irán-Cuba, a fin de reactivar los vínculos en materia económica, comercial, financiera y de colaboración.

Como resultado de ese encuentro, celebrado en mayo pasado, representantes gubernamentales de altas partes rubricaron 13 acuerdos de alto rango en sectores energéticos, agrícola, bancario e industrial.

Cuba y la República Islámica de Irán mantienen relaciones diplomáticas ininterrumpidas desde el 8 de agosto de 1979. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298564-iran-y-cuba-celebran-43-anos-de-relaciones-diplomaticas>



**Radio Habana Cuba**